

Parrotiopsis jacquemontiana (Decne) Rehder



24/03/2014



11/04/2009



17/04/2010



26/08/2010



26/06/2010



27/05/2010



15/04/2011

Parrotiopsis jacquemontiana

Famille : Hamamelidacées

Origine : Ouest de l'Himalaya

Le Parrotiopsis de Jacquemont est dédié à Victor Jacquemont (1801-1832), un botaniste explorateur, mort à Bombay. Notons que l'Herbier de l'Université de Strasbourg possède quelques échantillons récoltés par Jacquemont lors de son voyage autour du monde.

Le genre *Parrotiopsis*, dont le nom signifie « qui ressemble au Parrotia », ne comprend que cette seule espèce.

Ramifié depuis la base, ce grand arbuste occupe une surface au sol assez importante.

Planté pour sa belle floraison printanière; il montre aussi de belles couleurs d'automne.

Chaque « fleur » est en réalité une inflorescence, un ensemble composé de nombreuses petites fleurs aux étamines jaunes très voyantes, où dépassent légèrement quelques styles et stigmates blancs. Cette inflorescence est enveloppée dans de grandes bractées blanches imitant des pétales. Ces bractées, blanches à l'intérieur, sont parsemées de poils étoilés bruns à l'extérieur.

Chaque fleur fécondée donnera un fruit sec ; une capsule à quatre loges, chaque loge abritant une graine.

